
 
CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 032-2014 DE FECHA 11-12-2014 
 
 

 
ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 032-2014 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, 
Carolina Mendoza, Gicela Álvarez, Julio Galicia, Abel Romero, Yamilet Segovia, 
Lulú Silva, , Xiomara Nelo, Asia López, Concetta Esposito y  Beatriz Marcano de 
Leal. 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
Ausencia Justificada de: José Gregorio Contreras, Carolina Mendoza y José 
Achue. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
El rector informó que para el 20 de este mes se esperan los pagos  del bono del  
Programa del Beneficio Alimentario y que llego el recurso del mes de diciembre. 
Le devolvieron expediente completo, de la dedicación exclusiva de la profesora 
Rosa Moros, por falta de recaudos. 
Hace entrega de la Propuesta de Beneficios Socio-Económicos de los 
Profesores Universitarios de Venezuela, emitida por la FAPUV. 
 
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Administración: Informa que se logro enviar 
información del 99% de los casos de los contratados, apenas faltaron dos 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA: JUEVES  11-12-2014 

HORA : 09:30 am. 
LUGAR:          Sala del Consejo del DAC. 



 
CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 032-2014 DE FECHA 11-12-2014 
 
 

profesores por reposo medico; Juan Hernández, y los contratados por 
suplencias al profesor  Francisco Álvarez. Por primera vez se adelanto 
procedimiento de los contratados y seremos modelo para otros decanatos. 
Expresa felicitaciones a la profesora Yamilet Segovia, con su aporte asumió 
la responsabilidad del cambio del currículo y el próximo año se estima tener 
el nuevo diseño del perfil del Lcdo. en Administración. Para ello se reúnen 
todos los miércoles y con entusiasmo se resuelven las actividades.  
Le preocupa que en el otro edificio estén cargados de problemas entre 
profesores y alumnos quienes reclaman que los profesores no les aplican 
exámenes a los incluidos y violentan sus derechos, abusan del uso de aulas  
inconsultamente.  
Personalmente expresa agradecimiento por la compañía de colegas, en los 
momentos vividos en este tiempo con un familiar fallecido. 
Coordinadora de Investigación: Finalmente y apoyada por el profesor Juan 
F. Gómez, lograron inventariar los muebles dejados por el grupo GEIDAC en 
las instalaciones del centro de  investigación, no obstante las mismas están 
siendo utilizadas por  los estudiantes del profesor Samuel Scarpato. 
Respecto a los muebles va a realizar un informe de cierre.  
Director Administrativo: Sugiere a la profesora un inventario de los bienes 
porque estos están bajo la tutela de la universidad y que queden bajo 
resguardo, debido a que  somos depositario de esos bienes.  
Continúa informando que  ayer se celebro el día del obrero universitario y si 
de alguna forma no se prestó el servicio de aseo a tiempo era por ese  
motivo. La Lcda. Andreina Leal está resolviendo los últimos detalles para el 
cierre, con la fe de que esta situación mejore. Agradece la comprensión con 
respecto a la parte administrativa. Queda pendiente y se hará en vacaciones 
el cambio de cerradura del pasillo que da  acceso al otro edificio, con la 
colocación de un brazo para que cierre automáticamente, está  pendiente la 
pintura para la demarcación del estacionamiento de profesores y empleados,  
Director del Programa de Contaduría: Informa que estaba resolviendo 
problemas con el contrato de la profesora Mileni Perdomo Losada, aprobado 
en consejo universitario anterior y aun no aparecía para el pago. 
Por otra parte, se creó ruido con actividad del grupo oficialista no autorizada 
pero a pesar de eso la hicieron, vienen la elecciones en enero.  
Está saturado con la situación de  los vigilantes, cuando ya  va en  progreso  
el personal entrenado, los cambian y se pierde el trabajo de inducción, 
ejemplo de lo que se permite o no en el decanato. El problema con los 
vigilantes es inagotable. 
 
 

5. Informe Comisión Delegada N° 030-2014 de fecha 09-12-2014. 

 

 
 
     DECISIÓN: Aprobada 
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6. Resultados del Concurso de Oposición en la Asignatura Sociología del 

Trabajo. 

 
 

DECISIÓN: Conocido el informe del jurado y que  

7. Varios. 
 
Fernando Sosa: Expresa sus  palabras de esperanza en el 2010,  
Venezuela no merece la que está pasando, y le anima todos los 
comentarios a nivel de expertos en la materia económica política del 
gobierno, hay que tener  esperanza en el  año 2015, aspira ánimos 
renovados para la Universidad y un Feliz año nuevo muy prospero. 
Iván Guevara: Asiente las palabras de salutación  del profesor  Fernando.  
Con respecto al caso de un profesor contratado, que tiene falta de 6 clases 
con 50 % evaluado y no hace examen en contabilidad 4, se acercó al aula y 
levantó un acta firmada por los estudiantes presentes. Considera que este 
profesor  no se puede contratar debido a que no viene a clases y sin 
justificación alguna. Se va a realizar una evaluación y  esto suele suceder 
cuando se contrata a personal docente que tienen muy buen currículo pero 
están ocupados en otras actividades profesionales.  
Lulú Silva: Informa que ayer se reunieron en Extensión y el profesor Achue 
quien entrego cronograma de los proyectos del año 2015. Indicó  que se le 
comunique a los profesores que aspiran Dedicación Exclusiva para que se  
registren, tienen oportunidad hasta el mes de Junio. A los profesores 
pendientes por  evaluar proyectos que por favor los presenten. 
Xiomara Nelo: Expresa sus deseos de salud y felicidad en estas fiestas 
navideñas y un año 2015 muy  productivo. 
Abel Romero: En nombre del Departamento de Contabilidad desea a todos 
una  Feliz Navidad y un prospero año nuevo.  
Beatriz de Leal: Desea que estas navidades la pasen unidos con sus 
familiares y en el año nuevo la paz y la felicidad reine en cada uno de los 
hogares de la familia universitaria.  

 
 
 
 

 

 


